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Ao Presidente da Câmara Municipal de Corumbaíba.

                     Senhor Presidente,

                                                         A  Vereadora  que  este  subscreve,  no  uso  de  suas 
prerrogativas  regimentais  e  legais,  requer  a  Vossa  Excelência,  após 
anuência do Plenário, o envio do presente expediente ao Prefeito Municipal, 
Reiterando o Requerimento n.º 011/2015, o qual    solicita providências no 
sentido  de  aumentar  a  altura  do  muro  da  Escola  Municipal  Hilda  de 
Bragança Quinta.

Justificativa

                                             No referido requerimento relatei as dificuldades e até 
mesmo o  perigo,  que  os  funcionários  e  alunos  enfrentam,  devido  o muro 
ser baixo, facilitando a entrada de vândalos e usuários de drogas no pátio 
de Escola. 

Na  resposta  do  Executivo  o  mesmo  certificou  que  o 
Município  adotará  as  medidas  necessárias  para  fins  de  atendimento  ao 
solicitado; sendo que este,  inclusive,  já  faz parte do Plano de Governo da 
atual administração.

                                                Ressalto  que  até  o momento  a  benfeitoria  não  foi 
realizada,  e  através  deste  requerimento  estou  reiterando  o  pedido,  para 
que cumpra o mais rápido possível, visando proporcionar maior segurança 
para os alunos e funcionários do local. 

                                                    Assim, diante da justificativa de tal pedido, solicita dos 
nobres pares, unânime aprovação.

                    Sala das Sessões da Câmara Municipal de Corumbaíba, aos 
26 dias do mês de outubro de 2015.
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